



市川市立妙典中学校だより 11月号

息吹 06



学校教育目標 未来を拓く妙典中学生 ~明るく・正しく・美しく~

○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張り抜く生徒

令和6年11月1日

〔 表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪~世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん~♪」から付けました。「06」は令和6年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中学生の育成を目指します。 〕

秋らしさもぐっと深まり、朝晩に冷え込む日も増えてきました。部活動の新人戦では1、2年生があちこちで活躍しています。生徒会本部や委員会活動も2年生が中心となって活動しており、少しずつ頼もしさも感じられるようになっていきます。3年生は現在、校長面接を進めています。慣れない面接で緊張するかもしれませんが、自分の意見をしっかりと伝えられるように練習しておきましょう。わかりやすく伝えるためには、日頃から言葉を大切にしておくといいですね。



10月18日(金)に合唱祭が開催されました。昨年度までは新型コロナ感染症対策もあり、体育館での入れ替え制で合唱祭を行っていましたが、今年度は全学年の合唱を直接聴けるように市川市文化会館での開催です。3週間前からクラスでの練習が始まり、校内が歌に満ちあふれていました。日に日に音程が安定し、まとまりのある合唱になり結束力が強くなった時の達成感。学年リハーサルで他のクラスの合唱を聴いた時の焦り。様々な感情が生まれるなか、完成度の高い合唱にするにはどうしたらいいのか、みんなで話し合いました。そして本番。入場した直後は文化会館のホールの大大きさに気後れした生徒も、ステージ上では緊張しながらも生き生きと歌っていました。3年生はさすがの合唱で、中学校最後の大きな行事を楽しんでいる様子がうかがえました。



### 合唱祭実行委員長より

合唱祭お疲れ様でした！みなさんの協力により、大きなトラブルもなく、無事に合唱祭を終えることができました。また、歌っている姿からは、全員で全力を尽くしていることが感じられました。どのクラスも堂々と歌っていて、最高の合唱祭になったのではないかと思います。ホールでの合唱祭は全員初めてのことで緊張もあったのではないのでしょうか。1、2年生は来年度、もっと会場全体を自分のものにして、より元気できれいな歌声を響かせてください。

- 《最優秀賞》3年5組
- 《特別賞》みのり学級
- 《3年生》金賞・・・5、6組  
銀賞・・・3、4組
- 《2年生》金賞・・・7組 銀賞・・・5、6組
- 《1年生》金賞・・・3組 銀賞・・・4、5組
- 《めくり賞》3年5組 2年3組 1年2組



### 審査員の先生より

まずは多くの人のおかげでこの合唱祭ができることに感謝しましょう。合唱について、いくつかアドバイスです。立ち位置の工夫をするとクラスの特徴が出ると思います。もっと言葉のことや意味を考え、もっと表現しましょう。プレスの前を上手に歌うことを考えてみてください。

今日は楽しい合唱、聴いていてよかったと思える合唱を審査できました。



## 後期 教育実習

本校での後期教育実習は、養護教諭と英語教諭になるための実習でした。

10月24日までの実習期間で学んだことや生徒のみなさんと話したことを、教員として学校に赴任したときに思い出してもらえるといいですね。

### 英語 1年8組

3週間、大変お世話になりました。母校である妙典中学校で実習させていただいたことをとても嬉しく感じています。生徒との関わり方をはじめ、英語科の授業づくりや学級担任としての心構え等、多くのことを学びました。ありがとうございました。

### 養護教諭

4週間という長い期間、本当にありがとうございました。実習中には文書の作成や保健指導の実施など、様々な経験をさせていただきました。その中で、教員としての在り方や素晴らしさを学びました。実習で学んだことを生かして現場で活躍していけるよう、日々精進します。

## 進路集会・進路保護者会



10月2日(水)に3年生の進路集会・進路保護者会が行われました。今回は、進路希望の最終決定に向けての留意点のほか、入試制度や日程についての説明がありました。校内では校長面接も始まり、いよいよ自分の進路希望を固める時期に入っています。自分の学力だけではなく、高等学校の特色や卒業後の進路、通学距離、学費などを家族で話し合い、総合的に判断して自分に最も合った進路を選ぶことを願っています。



## 生徒会役員選挙・引き継ぎ式



10月4日(金)に生徒会役員選挙、10月16日(水)に補欠選挙が行われました。立候補者と応援弁士の演説の後、タブレットによる投票を一人一人行いました。立候補した生徒は演説の中で、妙典中学校をどのようにしていきたいか、熱意を持って述べていま



ました。役員となったみなさんはこれから1年間、妙典中学校のために頑張ってください。役員ではない全校のみなさんも生徒会の会員の一人として、自分に何ができるのかを考えながら行動し、生徒全員で妙典中学校を盛り上げてくれることを期待しています。そして、旧本部役員、旧委員長のみなさん、お疲れ様でした。これからも、楽しく活気のある妙典中学校を生徒全員で作っていきましょう。

## 前期から後期へ

10月11日(金)で前期が終了し、翌週の10月15日(火)からは後期日課となりました。1、2年生は技術と家庭科が入れ替わり、1年生は隔週の音楽/美術がなくなって総合的な学習の時間が1時間増えています。また、10月からは下校時刻が17時となりました。「秋の日はつるべ落とし」と言われるように、夕方はあっという間に暗くなります。寄り道をせず、まっすぐ家に帰りましょう。

## 部活動 新人体育大会・コンクール等の記録



秋も大小さまざまな大会やコンクールが開催されています。これからの時期は部活動の活動時間が短くなります。だからこそ、効率のよい練習と集中力が必要です。また、冬はどの部活でも「基礎固め」の季節です。地道な練習こそ、真剣に取り組みましょう。

- ・陸上部 JOC ジュニアオリンピックカップ第55回U16陸上競技大会 男子U16 ジャベリックスロー 出場  
市川市・浦安市新人体育大会 女子総合 第4位 男女総合 第5位  
2年女子100m 第2位(県大会出場) 第6位 第8位  
共通女子200m 第7位  
共通女子100mH 第1位(県大会出場) 第3位(他種目で県大会出場)  
第4位(県大会出場) 第6位  
共通女子走高跳 第6位  
共通女子砲丸投 第5位 第6位  
共通女子800m 第3位  
市川・浦安支部中学校駅伝大会 男子の部 第6位(県大会出場)
- ・剣道部 市川市・浦安市新人体育大会 女子団体 準優勝(県大会出場)
- ・女子ソフトテニス部 市川市・浦安市新人体育大会 女子個人 第9位(県大会出場)
- ・バドミントン部 市川市・浦安市新人体育大会 男子団体 第3位  
男子シングルス 第5位 男子ダブルス 第5位  
女子シングルス 第5位 男子ダブルス 第5位
- ・サッカー部 市川市・浦安市新人体育大会 第3位
- ・文芸部 高円宮杯日本武道館書写書道大覧覧会 毛筆の部 大会奨励賞 特選  
硬筆の部 大会奨励賞 特選
- ・水泳 千葉県中学校新人体育大会 男子200m個人メドレー 第7位
- ・市川市中学校英語発表会 1年暗唱の部 第5位 2年暗唱の部 第3位  
3年暗唱の部 第5位 EXHIBITIONの部 第2位
- ・市川市児童生徒科学展 佳作
- ・市川市小学生・中学生新聞感想文コンクール 新聞組合長賞



県大会に出場する部活や団体戦がこれから行われる部活もあります。健闘を祈ります！